

あかびらの 今と昔

今と昔のあかびらでは、どのように変化をしているのでしょうか。ここでは、昔の懐かしいイベントや風景、建物などを紹介していきます。

百人一首



第1回大会(昭和55年1月)

北海道の百人一首は、和歌の下の句を読み上げ、3人1チームで木の札を取り合う「下の句かるた」が一般的。先ごろ「ちはやふる」という上の句の百人一首を題材にしたマンガ(映画にもなりました)が流行しましたが、北海道の人にとっては、やっぱり下の句の方がなじみ深いのではないのでしょうか。

第1回の赤平市青少年百人一首大会が行われたのは昭和55年1月11日。スポーツセンターに市内各地区の育成会から小学生36チーム、130人が参加しました。同年の広報2月号では、札に飛び込む少年の様子が表紙を飾りました(右の写真)。百人一首はまさに「競技」。札を見つけたら、体全体で反応してしまいますね。

大会ではいつも白熱した勝負が繰り広げられてきましたが、

ここ最近では少子化のあおりを受けて競技人口が減少傾向。それでも大会は「子どもかるた会」と名称を変えて、競技会を残しつつ、百人一首の「体験・交流」に力を入れていきます。チームとして3人が集まらなくても大丈夫。1人で来ても、会場にいる人たちで即席チームを作って、気軽に百人一首を楽しむことができずつになれなくても、周りにいる「かつて子どもだった人たちが仲間になって、子どもたちより無邪気に、真剣に、はりきってくれることでしょう。

冬休み中、子どもも大人も、百人一首を楽しんでみませんか。1月12日(土)9時から、ふれあいホールで行います。問い合わせは各地区育成会、または社会教育係(☎32-1822)へ。



中学生3人 vs 子ども・大人5人の交流試合(平成29年1月)

地域おこし協力隊通信

こんにちは。地域おこし協力隊・炭鉱遺産の保存・継承部門の大藤です。

昨年12月15日(土)に「産炭地研究シンポジウムin赤平」がガイダンス施設で開催されました。中央大学教授の中澤秀雄氏、北海道大学大学院の平井健文氏が赤平での調査に基づいた研究発表をされ、元日本炭鉱労働組合事務局長の高橋由紀雄氏からは、炭労の活動の歴史や国の石炭政策の変遷についてご講演いただきました。

当日は80名を超える参加者で「満員御礼!」となり、盛況のうちに終了いたしました。登壇された皆様、参加された皆様にお礼申し上げます。

このシンポジウムに参加して、炭鉱の歴史は現代の私たちの生活や社会の問題を考える上で大切な教訓が含まれているのだと、あらためて感じました。

地域おこし協力隊 大藤



「労働者の生活と安全を守る」高橋氏の講演は現代社会に通じる重みを感じました。

年始の催し

エルム高原温泉「ゆったり」

お正月抽選会

新年が皆様にとって幸多い年でありますようにとの願いと、日ごろの感謝の気持ちを込めて、お正月抽選会を開催します。

- 抽選日 1月1日(火)、2日(水)、3日(木)の3日間
- 抽選時間 午前10時から午後3時までに入館された方(景品がなくなりしだい、終了いたします。)
- 抽選会場 エルム高原温泉「ゆったり」館内

新成人 半額の日

1月14日(月)は成人の日を祝して、本年成人式を迎えられた平成10年4月2日から平成11年4月1日までに産まれた方を対象に、入館料を半額とします。新成人の皆さん、ぜひご利用ください。

※誕生日確認のため、免許証などの提示をお願いします。

- 開催日 1月14日(月)

問合せ 赤平市保養センター
エルム高原温泉「ゆったり」☎34-2155



冬恒例のお楽しみ
エルム高原家族旅行村



子どもそりコース開設

ただいまエルム高原家族旅行村では、冬期間限定で子ども向けそりコースを準備しております。スノーチューブ・そりなどを無料で貸し出しいたしますので、気軽に雪遊びを楽しんでください。

そりの持ち込みもOKです！

※今年の開設期間については、お問い合わせください。

問合せ エルム高原家族旅行村☎32-6160

広報あかびら

2019年(平成31年)1月号

赤平市役所

〒079-1192 赤平市泉町4丁目1番地

☎ 0125-32-2211 FAX 0125-32-5033

URL <http://www.city.akabira.hokkaido.jp/>

Email info@city.akabira.hokkaido.jp

赤平市役所公式 FacebookとYouTubeも公開中

◆あけましておめでとうござい
ます。2019年は広報づくり
はもちろん、写真の撮り方のス
キルアップにも挑戦したいです。
干支も「亥」ですので、猪突猛進の
姿勢で頑張っていきます!! / K

◆一年の「酒計」は元旦にあり(10
頁)。最近、適正飲酒量が減ってき
たなあと感じます。健康に気をつ
けて、適正量を守りましょう。年
が明けて、気分も一新!!今年も広
報をよろしく願います。 / S

広報のつばやき